

附属幼稚園だより 第12号

令和2年9月29日発行 文責：室野 亜津子

「したい 知りたい やってみよう」が
いっぱい幼稚園

運動会

おかげさまで、運動会が無事に終わりました。保護者の皆様には、準備から後片付けまでご協力いただき、競技参加や応援でも会を盛り上げていただき、まことにありがとうございました。

9月14日から「みんなで遊ぼう」の時間を15～30分程取って、園庭で開閉会式のイメージをもったり、かけっこをしたりして、運動会の気分を盛り上げてきました。「みんなで遊ぼう」のかけっこのときは、負けたくなくて友達を押しよける姿も見られました。そこで、悔しくてもそんなことをしてはいけないことを学び、自分なりに一生懸命に走れば気持ちがいいことを味わってきました。本番当日は、みんな気持ちよく走っている姿を見て嬉しくなりました。また、去年の運動会では踊らなかった子どもが、友達と一緒に踊ったと、職員で喜びました。また、年長児がリレーでかいっぱい走る姿や係の仕事を引ききびとする姿が素敵でした。これは今の年中児・年少児の来年・再来年の姿でもあります。

それぞれの成長が見られた運動会でした。

10月行事予定

- 1(木) 冬用制帽着用、教養講座〔年中・年少〕
- 6(火) ミニ講座
- 8(木) 耳鼻科検診、降園時交通指導
- 9(金) 前期おわりの式、午前保育
- 12(月) 秋休み
- 13(火) 後期はじまりの式、午前保育
- 14(水) 主免実習終了
- 15(木) 歯科検診
- 23(金) 給食試食会〔年長〕
- 31(土) 研究発表会
- 11/2(月) 代休日

参加観察実習：5(月)、19(月)、20(火)

＜園児募集関係＞

- 園児募集説明会：2(金)
- 入園願書配布：2(金)～13(火)
- 入園願書提出：14(水)～21(水)



来年の運動会に向けて職員で反省会をしましたが、その中で兄弟姉妹のことが話題に上りました。

保護者の方と離れないように事前に文書を出していたのですが、実際は子どもだけで遊ぶ姿が目につきました。危険なこともしていたようです。運動会の応援というよりは、久しぶりの幼稚園で遊ぶのを楽しみに来ているという感じです。大人の目の届かないところで万が一けががでもしたら、園児のための運動会が台無しになってしまいます。

これは、来年の課題です。

幼稚園のホームページに「さくらなみきニュース」という新設コーナーを作りました。附属ならではのよさを紹介しています。ご覧ください。